



VILLE DE
WAVRE

Ville de Wavre
Place de l'Hôtel de Ville 1
1300 WAVRE

:: COMMUNIQUÉ DE PRESSE ::

La fresque Maurice Carême sera peinte rue du Progrès à Wavre

Wavre, 19 septembre 2024 – La Ville de Wavre a le plaisir de vous annoncer la création d'une fresque pour célébrer le 125^e anniversaire de la naissance de Maurice Carême. Elle sera peinte, fin septembre, rue du Progrès.

Le romancier et conteur Edward Ewbank qualifiait Maurice Carême de poète « ymagier ». Ce terme nomme un aspect essentiel de la production du poète : son aspect visuel. L'image se voit à travers son écriture. Dans ses écrits, les mots deviennent des expressions du regard. Ses liens d'amitié avec des artistes comme Paul Delvaux, Roger Somville ou encore Georges Gard font naître une interaction entre beaux-arts et écrits poétiques dans ses travaux.

Proposer la création d'une **fresque** en l'honneur de Maurice Carême coulait donc de source. Elle se trouvera **rue du Progrès** et illustrera le cheminement créatif du poète. Il a toujours été très inspiré par la nature. C'est en elle qu'il trouve son bureau. Elle est à la source de ses écrits, le point de départ de sa poésie. Il se promenait avec un sac à dos dans lequel se trouvait tout le matériel nécessaire à l'écriture. Il trouvait l'inspiration lors de ses promenades sur les routes du Brabant, mais aussi sur celle d'Orval, de la mer du Nord ou encore de France. Il créait au rythme des saisons : il voyageait en été et retravaillait ses textes dans son bureau de la maison blanche en hiver.



Cette fresque sera peinte par le **collectif Urbana** qui commencera cette œuvre entre le 23 et le 30 septembre. Les travaux de préparation de la surface ont eu lieu fin août. La phase de dessin et de peinture devrait durer une dizaine de jours.

Le prince en poésie originaire de Wavre retrouve la ville qui l'a tant inspiré.

La Ville de Wavre remercie la presse de l'intérêt qu'elle voudra bien porter à ce communiqué et du relais qu'elle pourra en assurer dans ses médias.

Contacts :

Échevine en charge de la Culture : Kyriaki Michelis – kyriaki.michelis@wavre.be
Service Économie et Tourisme : Luciana Delhez – Luciana.delhez@wavre.be